

EMPRESAS

“El ministro de Minas es consciente de la importancia de la industria y el poder de explorar”: Francisco José Lloreda, Presidente saliente de ACP

11 agosto, 2023



Redes Sociales

El Presidente saliente de ACP, Francisco José Lloreda se despide del gremio, dejando opiniones importantes sobre la industria de hidrocarburos en Colombia.

Por: Redacción 360 Radio

La Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP) asume el retiro de su actual Presidente Ejecutivo, Francisco José Lloreda Mera. La decisión de Lloreda quedará en firma el próximo 15 de agosto, día que cumplirá 9 años en el cargo y que será su último en el gremio.

Durante una rueda de prensa, el Presidente saliente, resalto tres importantes factores, “El primero, es que esta industria le ha cumplido y le sigue cumpliendo a Colombia; lo ha hecho con creces sin importar los desafíos. Lo segundo, es el nivel de conciencia de los colombianos sobre la importancia de esta industria. Finalmente, el país cuenta con un gremio fortalecido y muy sólido en lo técnico”, Francisco José Lloreda, Presidente saliente de ACP.

Además, hizo un importante anuncio acerca del ministro de Minas, Andrés Camacho, “Tengo la impresión de que el nuevo ministro de Minas, es consciente no solo de la importancia de la industria; sino de la importancia de continuar la guía exploratoria. Esto no solo por parte de **Ecopetrol**, sino de las empresas



Ultimos articulos

La Orquesta Filarmónica de Medellín, una familia de 40...

11 agosto, 2023



¿Qué dijo Gustavo Petro ante la Corte Constitucional sobre...

11 agosto, 2023



“Las cuentas no cuadran”: réplica de la oposición tras...

11 agosto, 2023



LOS ADULTOS MAYORES DE LA ESTRELLA están felices con su nueva casa.



En La Estrella al adulto mayor le seguimos entregando lo mejor.



Lo más leído

Importante



importancia de continuar la guía exploratoria. Esto no solo por parte de **ECOPETROL**, sino, de las empresas privadas.” Afirmó, Francisco José Lloreda, Presidente saliente de ACP.

El Presidente saliente de la ACP, también mencionó, “El ministro está abierto a que Colombia no pare la dinámica exploratoria, más cuando el panorama de producción y reservas parece ser tan desolador, pero debemos esperar que el ministro se dé cuenta cuáles son esos alcances”.

Finalmente, el retiro de Lloreda obedece a motivos personales y según lo que informó la entidad, en los próximos dos meses se llevará a cabo el proceso de selección y empalme para el nuevo presidente.

Le puede interesar: [Scotiabank Colpatría presentó tarjeta débito de Barcelona FC: conozca sus características](#)

Lea también: [Alcaldía de Medellín realiza este viernes una feria de empleo con más de 2.500 vacantes](#)

0 comentarios

Ordenar por [Los más antiguos +](#)



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

[Quiero Ayudar](#)



Artículo anterior

[Alcaldía de Medellín realiza este viernes una feria de empleo con más de 2.500 vacantes](#)

Artículo siguiente

[“Las cuentas no cuadran”: réplica de la oposición tras el primer año de Petro en el Gobierno](#)

Suscríbete gratis a nuestro Newsletter

[Suscribirse](#)



Últimos artículos

[La Orquesta Filarmónica de Medellín, una familia de 40...](#)

11 agosto, 2023

[¿Qué dijo Gustavo Petro ante la Corte](#)

[Importante movimiento de Suramericana en Argentina: vendió sus operaciones](#)

11 agosto, 2023

[Constructora Monserrate: cumpliendo sueños de vivienda propia](#)

11 agosto, 2023

[Medellín tiene otra opción: la apuesta lejos de Fico y Quintero](#)

11 agosto, 2023

Mas Leido



[Celsia anunció inversión en proyectos en Antioquia, Cauca y Valle del Cauca por \\$54 mil millones](#)



[Ana María Ibáñez: la colombiana que...](#)

Opinion



[El karma de los políticos](#)



[¿Por qué confundir seguridad con guerra?](#)

Categorías Seleccionadas

Noticias	16949
Destacados	16483
Noticias de Colombia	9665
Economía	3604



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones



Colombiana que
asumirá importante
cargo en el BID



La distribución de
combustibles en
Colombia: un recorrido
por la planta más
grande de Primax



Tubeleta lanza App
para llevar las entradas
de forma digital y
segura



¡Pobre balance!



Los trece decretos de
Petro para La Guajira

¡Pobre balance!

Los trece decretos de
Petro para La Guajira

Noticias del mundo

Colombia

3302

3197

impresas.



comercial@grupogaviacano.com.co



Medellin, Colombia

